

Le langage de la prudence et de la foi, que venait de faire entendre le Dr Desroches, lui valut de légitimes applaudissements.

Le Docteur J. A. Saint-Pierre, succède à son confrère, et donne lecture du rapport de M. le Dr Boissarie, chef de clinique à Lourdes, sur "l'Eucharistie et les Miracles de Lourdes."

Ce mémoire rappelle les principales guérisons eucharistiques de Lourdes durant ces dernières années. L'auteur y fait observer que les miracles survenus au moment de la Communion se multiplient surtout depuis l'apparition du Décret de S. S. Pie X sur la Communion fréquente et quotidienne.

La séance se termine par la lecture d'un rapport sur "les relations entre la dévotion au Saint Sacrement et au Sacré-Coeur", présenté par le R. P. Guillot, C. R. L'orateur retrace l'historique de la dévotion au Coeur eucharistique de Jésus, expose sa nature et démontre qu'elle est l'un des meilleurs moyens d'accroître la piété envers l'Eucharistie.

## II — Séance à l'Université Laval.

Cette séance consacrée à des travaux historiques sur le culte eucharistique est présidée par Mgr Rumeau, évêque d'Angers, assisté de plusieurs autres évêques et prélates.

Après la prière, Monseigneur le Président remercie les organisateurs du Congrès de leur délicatesse qui leur a fait choisir pour président de cette première séance un évêque français. Sa Grandeur rappelle les deux pures gloires angevines qui ont brillé sur le berceau de Ville-Marie: La Dauversière et Jeanne Mance.

Le premier rapport est celui de M. l'abbé Gosselin, recteur de l'Université Laval, à Québec. Il a pour objet "l'Histoire de l'Eucharistie au Canada."